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第２７９９回　野外例会報告（桃山運動公園）

（１）点鐘

（２）ロータリーソング　　我等の生業

（３）誕生祝

・１０月２１日　関口　夫君

今日は夫　繁次さんの誕生日を祝って頂きましてありがとうございました。

夫は６８歳になりました。４人の娘はどうにか普通の社会人に育ち、今は

３人の内孫を２人の環境で育てています。先日５人の孫が黄色の花をあげて

祝いました。今日はこの大きな花をあげ、祝ってあげます。

・１０月２９日　須河夫人さん

妻なおこの誕生日を祝って頂きありがとうございました。４７歳になります。

生まれた年は東京オリンピックの昭和３９年でした。

娘２人と４人で幸せな家庭です。明日は大好きなワインで祝ってやりたいです。

（４）出席報告

・本日の出席　３０名　欠席者　５名　出席率　８５．７１％　メークアップ済　吉森さん

　２７９７回のメークアップ　無し。

　２７９７回修正出席率　　６５．７１％変わらず。

（５）ニコボックス

・辻　浩さんより、この度、市の表彰を戴きました。

（６）会長あいさつ

皆さん　今日は。本日は大変良い天気に恵まれました。今年野外例会を開催し

た時には、お陰様でいつも良い天気になり、嬉しく思っております。野外活動

には天候が一番心配なことであります。今日は食事をして頂いた後、私達がこ

の手で一本一本植えてきた花桃や紫陽花に肥料を撒いていただきますが、これ

はただ漠然と油粕を木の周りに撒くだけでは何の意味も価値もありません。植物はこれから秋

の終わりを迎え、冬になり春になって、又新しい芽を出し枝葉が茂り、花を咲かせますが、こ

れから春に向かって冬の間に枝を何本出し、葉を何枚付け、花をいくつ咲かせるか、植物は冬
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の間に、次の年の準備をする訳です。ですから冬には草木が眠っている訳ではなく、次の年

の準備をする訳です。来年のために栄養をとり、力をつけなければなりません。従って冬が来

ないうちに、肥料を施してやらねばなりません。花桃や紫陽花はどこで生まれて育って苗木と

なったかは解かりませんが、縁あって私たちの手によって一本一本がこの桃山に来て育つ訳で

すから、やはり大切に育てなければ可愛そうだと思います。ですからこれから皆さんは一本づ

つ心を込めてわが子を育てるつもりで肥料を施して下さい。私達の食事で言うなれば、今やる

肥料は夕食を食べさせるようなもの、来年の春やる肥やしは朝食を与える様なものだと思って

下さい。肥料と一緒に暖かい心を施しましょう。来年も美しい花が咲きますように。

（７）野外奉仕活動”桃山運動公園花木の選定と施肥”



あとがき

・天候に恵まれ、美味しい弁当を頂いた後、慣れた手つきで肥料を施しました。

　来年も元気に若葉を出し、力強い、美しい花を咲かせてくれることを共に、期待しましょう。

・今回公園整備をした桃山運動公園は２０００年国体に合わせて建設されました。広大な敷地

　に総合運動場、公式野球場、テニスコート、野球練習場などがあります。そして全日本女子

　大学野球大会が盛大に開催されていることは、皆様ご承知の通りです。

　しかし昔はひらき山といいました。山を開拓し、サツマイモや大根を植えていました。その

　先は、桃を植えていたと聞きました。友道の梨を植えた人達もいたと聞いています。ところ

　が桃は病気や害虫に弱く、実の持ちが短いということから、栽培を断念したのでした。

　名前だけが今も残っていますが、桃の代わりにリンゴやぶどうが栽培されています。今では

　リンゴ山運動公園です。

　明治の人達は、梨やリンゴ、そして桃などの新規の商品作りに懸命に努力されたことが、名

　前から察せられます。

・１１月文化の日を迎え、辻　浩さんはじめ多くの会員が授賞されました。誠におめでとうご

　ざいます。魚津ロータリークラブの名誉であります。益々のご健勝とご活躍をご祈念いたし

　ます。


